0 綾瀬市障が V 福祉計画 策定されました。 が

会福祉審議会の答申を受けて、五月年二月には最終決定して、三月に社にパブリックコメントを募集し、今四回の会議が行われました。十二月四日の会議が行われました。十二月 にパブリックコメントを募集 兀 会福祉審議会の答申を受けて、 障がい者計画策定部会」による委員「昨年の七月より「あやとも協議会・ 策定されました。 福祉事業者等の代表が集まり 十三名の市内福祉 寸

福祉計画を含む)」は、期障がい福祉計画・第2:「綾瀬市障がい者福祉 市民 もが生涯にに渡って人権が尊重され、 一人ひとりが自立して安心して ・第2期障がい児一、福祉計画(第

地域で生きがいのある生活を送るために、令和三年度から五年度までを計画期間として策定されました。計画期間として策定されました。計画期間として策定されました。 ビス見込み量等を定めており、域の実情に合わせて数値目標及び計画は児童福祉法の規定により は障害者総合支援法、 ております。 |画は児童福祉法の規定により |者総合支援法、障がい児福||ます。また、障がい福祉計||基本計画としての性格を有 地祉画

> 綾瀬市障がい者福祉計画 ない福祉計画・第2期障がい児福祉計画を含む

> > 令和3年度 - 令和5年度

綾瀬市



伦多体像

発行者 福祉協会

綾瀬市身体障害者

に中央公民館三階三年度の総会が、

階の 五.

ガ月十六 満堂で

開日

0

和

年

度

総総

報

ではいい。 ではいのある人を含むすべての市民が共に生きる住みよいバリアフリーが共に生きる住みよいバリアフリーのまちの実現を目指します。 のよりのというという。 が自立し、本計画 るまちづくり」ノー 本計画(安心して快適に生活でき雪の基本理念は「障がい者 祉連計計 の上 マライゼーショ \mathcal{O} 基本目標を受 であ

が単にサービスの受け手ではなく、推進します。また、障がいのある人社会復帰に向けた支援体制の整備をその為、障がいのある人の自立や サルデザインのまち作りを進めます で安心した生活が送れるようユニバー自らが主体となり、住み慣れた地域 口にあり、貸し出しをしていま版を点字版とCDが障がい福祉 画は視覚障が い者の為に、

点から、

市長をはじめとし今回はコロナ感染

、感染防止

た来賓の衆防止の観

方々などは総会にお招きし

ませんで

となりましたが、

十八人の

出 席

(委

当日は、

あ

いにく

、の雨模

様の

日

任状三十二

通

がありました。

ぶりに会員が集まっての総会となり

重点措置に留まっていたため、二年今年は神奈川県は、まん延防止等まいました。 ナウイルス対策の昨年は新型コロ の総会となって 残念ながら書面で 出されていたため、 く緊急事態宣言が 特別措置法に基づ 催されました。





すので、

れ め 会 h

目に掛かれる機会が増えることを願

つお

5りつつ、今年度は皆さまに,ナウィルスが終息に向かう

日も早

ワクチン接種も始まり、

令和3年度綾瀬市身障協会 総会 日時:令和3年5月16日(日) 午後1時から 綾瀬市中央公民館3F講堂 1 開会のことば 2 あいさつ

県障害者福祉大会」が、者連合会主催の「第六十六 で開催されることになりました。 (日) に綾瀬市文化会館・ 车 0 今年は神奈川 事業計画 \mathcal{O} 中 で お伝え

第59回 神奈川県身体障害者福祉大会

された場合には予定通りに開催 皆さまにおかれ 開催市となりま えられますが、 お願いします。 下さいますよう 会員の

(1) 2020年度事業報告 及び 収入支出決算について (2) 会計監査 (3) 2021年度事業報告(案)及び 収入支出決算(案)について (4) その他 4 閉会のことば

になることも考 によっては中止 ウィルスの状況 今後のコロナ 『文化会館・大ホール大会』が、十月十日の「第六十六回神奈川・は神奈川県身体障害

案の承認が得られました。の説明などが行われ、無計報告や、今年度の事業 無事に総会議事業計画・予算

0 接種体験談

西川 和朗

私は七十二歳になるので 一般市民への接種が始まる 高齢者、六月からは六十四 従事者、五月からは六十五 ネットでとパソコンで開くと十分ほもなかなか繋がりません・・・、では もなかなか繋がりません・・・、では当日は朝から近くの医院やセンター 二十四日から予約開始です。しかし、五月十七日からの接種ですが、四月接種のクーポンが送られてきました。 どで繋がり、 高齢者、六月からは六十四歳以下の従事者、五月からは六十五歳以上の市でも始まりました。三月から医療ルスに対抗するワクチン接種が綾瀬 ス昨に年 への接種が始まる予定です 六月九日九時三十: **4**月に

四日目からは何ともなくなり良かっると普通に戻る。それが三日続き、これが副反応か・・・。一時間ほどす 接種と五分ほどで終わり、チ人ほどの市民が並び、受付、場には人が少なく、五分前に タクシーで三十分前に到着。当日は、綾瀬市保健福祉プ予約が取れました。 のでベッドへ、すると吐き気が・・・、その後の夕方チョット目眩がする 議室で十五分ほど何事もなく過ごしした痛みだけで経過観察のプラザ会 た後、二回目の予約をして帰宅です。 五分前には三 チクッと プラザに まだ会 問診、

いましたが、何も無だろう?と心配して 九日の二回目はどうたです。でも、二十

0 障害者手帳にカード形式導入

神奈川県では、障がいのあった。 選択できるようになります。 が見いため、令和三年とのではない。 が見いため、令和三年とのでは、 ががで付する身体障害者がある。 がでは、障がいのあった。 する身体障害者手 る身体障害者手帳にめ、令和三年七月か、障がいのある方の

現在お持ちの紙形式の手帳をそのな害者手帳の交付を希望しない方は、手帳をお持ちで、カード形式での時 手帳をお持ちで、選択できるように ま使用できます。 どちらかを 八での障

0 特徴 は

身体障害各手級 神奈川県 第123456号 交付年月日 令和元年4月1日 再交付年月日 令和3年11月1日 氏名 神奈川 太郎 生年月日 平成元年4月1日 住所 神奈川県福祉子とも市みらい町1234 駅下マンション1234

顔写真は白黒で 表示されます。 他のカード類と区別するため、 力

用しているため、

られるサービスには違いなどはあり紙形式とカード形式の手帳で、受け切り欠き付近に浮彫り加工をします。た、3種類の手帳を区別するため、ドの右上に切り欠きがあります。ま ません。

る方は、令和三年七月から綾瀬下形式の手帳への切り替えを希でに紙形式の手帳をお持ちで、 70.5623)

★ I C乗車券割引

(関東圏

六月十日

適用を自動的に受けられるサービスIC乗車券の利用時に障害者割引のCカード相互利用協議会」は十日、事業者六十九社が加盟する「関東I事業者六十九社が加盟する「関東I でう)、PASMO(パスモ)が対発表した。関東圏のSuica(ス 象。 発表した。関東圏のSuica(スを令和四年度後半をめどに始めると 見せる必要がなくなる。 割引を受けるため障害者手帳を

、
ア
A
S
M
O
(パスモ)が対

省などが改善を求めていた。せて手続きをしないと割引を受けらは駅員のいる窓口で障害者手帳を見けいる窓口で降害者手帳を見がするだけで済むが、出場する際に チするだすでなるぶ、!!を利用する場合、入場時は改札にタッを利用する場合、入場時は改札にタッシュートで鉄道

潟県でも導入する方向で検討する。 圏だが、JR東日本は東北地方や新 どは今後決める。対象エリアは関東 新サービスの具体的な利用方法な

電話リレ 毎日新聞 サー Ė ス 月 開 始 始

 \star

とりが可能となり、警察や消防などやりとりができる「電話リレーサービス」の運用が一日、始まった。二十四時間三六五日、双方向でのやりまりができる「電話リレーサーー・ 関 こえない人や、発話が難し

として実施し、民間のモデル事業 として実施し、民 があった。そのた があった。そのた があった。そのた があった。そのた ビスはこれまで電話リレーサ サ

-サービスのイメ-

音声

通話相手病院、飲食店など

インフラ」として 手話や

利用者 聴覚障害者

ビス

文字入力

通訳

電話リレーサービスホームページで電話番号を割り当ててもらう必要な電話番号を割り当ててもらう必要な事話番号を割り当ててもらう必要がある。登録方法は「日本財団」の当たり毎月一円)を充てる。利用料」(七月~来年一月は電話番号ーから徴収する「電話リレーサービスから徴収する「電話リレーサービス 運用の財源には全ての電話加入が運用を担う。とは、「日本財団電話リレーサービスを備し、一般財団

(https:inftrs or jp/)

来週からオリンピックが始まり 来週からオリンピックが始まり 来週からオリンピックが始まり にはお気をつけてお過ごし下さい。 を願いつつ、秋以降にはコロナが収束に向かって身障協会の でコロナ感染が広がらないます。今回の がりに行える を願いつつ、秋以降にはコロナを変が広がらないます。 の見は大人